7/1/2020 Camimex :: Boletines

Malas señales en el sector minero nacional

En el último día del 2019, la minera canadiense Prospero Silver, que capitanea William Murray, anunció la venta de su subsidiaria mexicana Minera Fumarola a la firma de inversión Aquatio, con sede en Jalisco.

La razón: la dificultad en los resultados de exploración que tiene hasta la fecha, así como la falta de fondos disponibles para proyectos de exploración desde 2011, además de las crecientes regulaciones que la nueva administración mexicana ha impuesto a las compañías de exploración.

La operación, de acuerdo a Prospero Silver, consideró el pago de cinco mil dólares en efectivo por los activos, y la absorción por parte Aquatio de las obligaciones vinculadas a la empresa valuadas en 95 mil dólares, que incluyen el mantenimiento y abandono de la propiedad, la cesantía legal de los empleados y las obligaciones fiscales.

Fumarola era la única inversión de proyectos de oro y plata de Prospero, en donde consolidaba sus operaciones del El Petate y Pachuca SE, en Hidalgo; Santa María del Oro y Buenavista, en Durango; así como Bermúdez, en Chihuahua.

Fuente: Reforma